

PROPUESTA DE INSTALACIÓN DE CENTRO DE FORMACIÓN DEL CONOCIMIENTO

25 de Mayo es un distrito que según el último censo nacional realizado, poseía en el 2010 23.408 habitantes. Hoy se estima que son alrededor de 40.000. Sin embargo, no posee una oferta educativa acorde, toda vez que se estima que del 100% de los jóvenes en condiciones de estudiar, el 48% migra de la Ciudad hacia otras donde ya existen Universidades instaladas. El 40% de los jóvenes no posee los medios económicos para poder estudiar lejos de sus casas, y el 12% restante no tiene interés en el estudio. Estimamos que estas últimas cifras podrían descender si existiera una oferta académica cercana y que tenga salida laboral real.

Vale tener presente que para una familia con hijos en condiciones de estudiar, es muy costoso lograr dicho cometido, en tanto el potencial alumno necesita del dinero suficiente como para vestirse, alimentarse, transportarse, alquilar un lugar en el que vivir, y comprar los bienes necesarios para estudiar. Además del pago de todos los servicios que mensualmente se abonan en un hogar.

Es por eso que nos parece importante y urgente establecer en 25 de Mayo un Centro de Formación del Conocimiento, estatal, con una oferta académica acorde a las necesidades del Distrito. Ello debe leerse en clave de progreso del mismo, toda vez que esta propuesta viene de la mano del intento de reactivación económica del Partido, a través de proyectos de generación de empleo local, instalación de empresas, fábricas y PyMEs con incentivos fiscales, entre otras propuestas.

Ante ello, hemos pensado en la creación de dicho Centro, gestionado y solventado por el Municipio, con carreras que son útiles para el empoderamiento del Distrito. Entre ellas encontramos:

Enfermería Universitaria	3 años
Tecnicatura en Turismo	3 años
Tecnicatura Universitaria en Producción de Alimentos	3 años
Analista de Sistemas	3 años
Tecnicatura en Diseño de Indumentaria y Textil	3 años
Tecnicatura en Seguridad e Higiene	3 años
Tecnicatura en Gestión de Pymes	2 y ½ años
Tecnicatura en Gestión Pública	2 y ½ años

Las carreras que se proponen son cortas y ellas se vinculan con la Salud, el Turismo, la Producción de Alimentos, la Informática, la Gestión Pública, las Pymes y la Seguridad laboral, respectivamente.

Si bien esta propuesta es de corto y mediano plazo, a largo plazo se estima que se pueda contar con un centro universitario propio o una sede de otra Universidad cercana al Partido, para que también pueda haber mayor oferta educativa.

Con la instalación de este Centro, nos proponemos los siguientes objetivos:

- Reforzar el compromiso con la Ciudad desde una perspectiva de reactivación económica;

- Tener instituciones fuertes;
- Lograr una mayor inserción laboral de los veinticinqueños.

A continuación se muestran los resultados de una encuesta realizada en el Distrito en 2021:

